Ich werde wie eine Zeichnung verblassen, mich auflösen wie ein Knoten, die Wörter werden ihre eigenen Wege gehen, an ihrer Stelle bleibt nichts anderes als nichts. Jedoch ein Wind wird leise wehn und strahlen wird ein Stern.

In den letzten Jahren mehr und mehr fortgetragen in eine andere Welt, zeitreisend unterwegs zu unbekannten Meeren des Vergessens und zu Orten, die kein anderer Mensch je gesehen hat, durfte

Susanne Lutz-Kammer

9. August 1928 bis 30. Oktober 2017

in der Morgendämmerung eines goldenen Herbsttages nach längerer Krankheit friedlich einschlafen. Auch wenn wir ihr die ewige Ruhe gönnen, wird sie uns doch sehr fehlen. Uns bleiben kostbare, unvergessliche Erinnerungen.

von αei Franz Li Veronik

Traueradresse: Franz Lutz Viererfeldweg 7 3012 Bern Von der Erde gegangen – in unseren Herzen geblieben: Franz Lutz Veronika Schweizer-Lutz und Hanspeter Fiechter Beat Lutz und Marietta Schranz Grosskinder und Urgrosskind Madeleine Ponticelli-Kammer Verwandte, Freunde und Bekannte

Sie sind eingeladen zur Trauerfeier am Dienstag, 7. November 2017, um 14.30 Uhr in der Kapelle des Burgerspitals, Bern, Bahnhofplatz 2.

Die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis findet vorgängig auf dem Friedhof in Zollikofen statt.